



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LATINUS

0

22/04/2023

LEGISLATIVO

Vota Creel Ley Minera y luego rectifica

Se concretó el albazo en la Cámara de Diputados a la medianoche. Se aprobó, en fast track, la reforma a la Ley Minera.

La iniciativa tuvo 290 votos a favor, 186 en contra y una abstención. Los votos a favor fueron de Morena, PT y PVEM pero, esta vez, Movimiento Ciudadano se alió a ellos.

Quien también votó a favor fue Santiago Creel, el presidente de la Mesa Directiva y aspirante presidencial panista. Más tarde, Creel envió un oficio donde admitió que se equivocó y que en realidad estaba en contra.

Explicó que en el momento de la votación atendía una reunión con representantes de la Universidad Complutense, por la cual se distrajo.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAMk3t3Zo1iwAMU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214217&parld=75F18D3264FEE48F%214192&o=OneUp>